
1,はじめに
最近の教員不足はかなり深刻で、近隣の小中学校では先生がいなくて授業が進められない
状況があります。本校は今の所何とか定数を満たしていますが不安がつきません。先日琉大
の先生とお話しをする機会がありました。その中で「教育学部の学生の 25 ％は民間企業に
就職する」とおっしゃっていました。教職を志して入学するものの、教育現場の状況を耳に
して自信をなくし、教職を諦めるようです。校長として早い改善を祈念します。

2,小中一貫授業研究会「９／２１（水）」金城中にて
小中一貫の研究授業で金城中学校に行ってきまし

た。当日は感染拡大対策として小学校（金城小・さ
つき小・小禄小）の先生は約半数が金城中へ、残り
の半分が各小学校にてリモート参加しました。
（※このようなやり方を最近はハイブリット型と呼んでいます）

金城中では 1 年生の国語、2 年生の英語、3 年生の
技術の授業が公開されました。金城中の比嘉校長先
生は「長い教員生活でこんなに主体的に授業に取り
組む生徒達は初めて」と話されていたように、私は
国語の授業を参観したのですが「きちんと課題に取
り組んでいる様子」が見られました。 授業後の授業に対する話し合いの様子

３,お話し童話大会小禄ブロック大会「９／２７（火）」
お話し童話小禄地区ブロック大会で高良小学校に行

ってきました。小禄小の代表は「西平桜徠さん（2-2）」
です。今回本校は低学年のみ 7 人の申し込みがあり、
校内審査の結果西平さんに決まりました。当日は 7 校
の代表がレベルの高い発表をしてくれました。桜徠さ
んもすごく表現力豊かに発表してくれましたが、残念
ながら地区の代表にはなれませんでした。また来年以
降も意欲的に参加してほしいです。ありがとうござい
ました。

西平桜徠さん

４,旗頭フェスタの練習
10/2（日）の「第 17回やる気・元気 旗頭フェスタ inなは」
への参加に向けて約 1ヶ月練習を実施しています。
指導者は赤嶺明洋・郁美さん（保護者）と波平章
さん（PTA ー OB）です。職員は教務主任の鉢嶺
勲が主担当で他 6 人の職員。参加の子ども達は総
勢 15 名です。セルラースタジアムで行います。小
禄小は何回か演舞がありますが、10:20 頃と 11:20
頃がメインです。都合のつく保護者の方がいらっ
しゃいましたら、どうぞスタンドからご覧になっ
て下さい。なおこのメンバーで運動会の小禄っ子
祭りの旗頭にも挑戦します。

運動場での練習風景

学 校 の 教 育 目 標
〇 よ く 考 え る 子
〇 心 豊 か な 子
〇 た く ま し い 子
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